あけまして おめでとう ございます



と、「午となどとしのようによっ、皆さまに明けましておめでとうございます。皆さまのごととおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととは、昨年4月から新たに町政運営を担うことにけ、昨年4月から新たに町政運営を担うことにけ、昨年4月から新たに町政運営を担うことにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととおかれましておめでとうございます。皆さまに明けましておめでとうございます。皆さまに明けましておめでとうございます。皆さまに

考えております。 本年は天皇陛下が退位されることから、時代殿下が新たな天皇陛下としてご来訪になる日を心からお待ち申し上げる所存です。祝福と歓迎の機当かなこの町をこよなく愛する皇太子殿下が、豊かなこの町をこよなく愛する皇太子殿下が、豊かなこの町をこよなく愛する皇太子殿下が、豊かなこの町をこよなく愛する皇太子殿下が、重を、町民の皆さまとともに高めていきたいと変を、町民の皆さまとともに高めていきたいと考えております。

進めてまいります。6月までに設置が完了す (はめてまいります。6月までに設置が完了するよう作業を進めているところです。災害の被に出し、災害に強いまちづくりを皆さまとともにおおくに対して協力して助け合うこと)」、こもちろん、「自助(自らの身を自分で守ること)」、こもちろん、「自助(自らの身を自分で守ること)」、これが、災害に強いたします。6月までに設置が完了す (ない)

ます。的な取組みを中心に、各種施策を進めてまいりすいまちづくり」、「地域振興」という3つの重点「移住(定住)を促すまちづくり」、「子育てしや「お住(定住)を促すまちでくり」、「子育てしやまた本年も、第7次那須町振興計画に掲げた

移住定住施策としては、昨年設置した移住定住コーディネータ―による相談業務や空き家が火力の活用、移住定住PR冊子「NASULIFL」を配を減らし、町の生活の魅力を情報発信していを積極的に行うことで、移住に関する不安や心を積極的に行うことで、移住に関する不安や心を積極的に行うことで、移住に関する不安や心を積極的に行うことで、移住に関する不安や心を積極的に行うことで、移住に関する不安や心にを積極的に行うことで、移住に関する不安や心にを積極的に行うことで、移住に関する不安や心にが見かいた。 対別の方法を表の支給のほか、新たに産後の別別の方法が、町の生活の魅力を情報発信していた。 を積極的に行うことで、移住に関する不安や心を積極的に行うことで、移住に関する不安や心に、 がよれるのない支援体制をより一層強化してまいれ目のない支援体制をより一層強化してまいます。

き年となりますよう心からお祈り申し上げ、年結びに、この1年が皆さまにとりまして幸多協力をお願い申し上げます。り組んでまいりますので、皆さまのご理解とごされるよう全庁を挙げて組織的・横断的に取な課題に的確に対応し、町の魅力と活力が維持本年も人口減少や少子化の進展といった大き

那須町長 平山幸宏

頭のあいさつとさせていただきます。